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塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和５年５月３１日(水) 午後２時３１分～午後３時０４分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 視聴覚室 
 
◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 委 員 松田  攝子 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 

    

◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 
参事兼生涯学習課長兼 

文化スポーツ課長 
武田  光由 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 教育総務課主査 片山  太郎 

教育総務課主事 亀山  侑可   
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況 

② その他 

5 専決処分報告 

① 塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

② 塩竈市交流センター審議会の委員の委嘱について 

6 議案 

① 塩竈市社会教育委員の委嘱について 

② 塩竈市文化財保護審議会の委員の委嘱について 

③ 塩竈市スポーツ推進委員の委嘱について 

7 その他報告 

① 学校給食の現状について 

② 学校規模の適正化に向けた取組等について 

③ 指定管理者制度導入に向けた取組等について 

8 閉会 



1 開会 午後２時３１分 

 

2 前回会議録の承認 

松田委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

佐藤委員と菅井委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

①本市の教育活動の状況 

②その他 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 「学びの共同体」による授業づくり研究会について、市外から要

望があった場合は見せていただけるのか。成果が上がっている

取組なので、他市町にも広げて欲しい。 

 

学校教育課長 行動制限も解除されたことから、積極的に受け入れたい。玉川中

学校での公開授業に関し、東松島市からの視察を受け入れる予

定。このほか、県外からも問い合わせをいただいている。 

 

5 専決処分報告 

武田生涯学習課長兼文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

②塩竈市民交流センター審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

 特になし。 

 

6 議案 

武田生涯学習課長兼文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市社会教育委員の委嘱について 

②塩竈市文化財保護審議会の委員の委嘱について 

③塩竈市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

 特になし。 

 



7 その他報告 

小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

①学校給食の現状について 

 

松﨑学校教育課長から、以下のことについて報告 

②学校規模の適正化に向けた取組等について 

 

武田生涯学習課長兼文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

③指定管理者制度導入に向けた取組等について 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 給食に関し、地元食材はどの程度取り入れているのか。 

 

教育総務課長 令和４年度における地元業者活用率をまとめている。これによ

ると、給食食材のうち約３６パーセントを地元業者から購入し

ている。あくまで活用率であり、地元業者から購入した食材の

すべてが地元食材であるというわけではないが、ふるさと給食

のなかで「笹かま」や「浦戸地区で採れた海苔」を使用したメ

ニューを提供している。２月に開催した学校給食運営連絡会で

も「ふるさと給食として『食卓に上ることが難しいメニュー』

を提供して欲しい」というご意見が多かった。学校に配置され

ている栄養士等と情報共有し、子どもたちに「塩竈の食」を食

べてもらえるよう努めたい。 

 

   教育長 ふるさと給食には「しおがま汁」や「海保カレー」があるが、

給食費との兼ね合いもあり、提供できる回数は限られてくる。 

       「どのメニュー」に「どんな地元食材を使用したか」をまとめ

ておくと良いと考える。 

 

8 閉会 午後３時０４分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（佐藤委員） 

 

（菅井委員） 

 


